

Poetry Slam- Nichts

Helena von der Grün, 9a

Nichts.

Wie kann man Nichts definieren? Manchmal versinkt man im Nichts. Und manchmal ist das Nichts auch schön. Nichts denken, nichts müssen, nichts tun.

Was ist das Nichts? Ich höre es nicht, ich sehe es nicht, und dennoch ist es da.

Manchmal da spüre ich es.

Nichts denken, nichts müssen, nichts tun.

Wo findet man das Nichts? In den Herzen mancher Menschen, im Kopf mancher Menschen. Manchmal ist man umgeben vom Nichts.

Nichts denken, nichts müssen, nichts tun.

Wann merkt man das Nichts? Es ist irgendwie immer da. Manchmal kann man es verdrängen, sich ablenken. Manchmal nimmt es alles ein.

Nichts denken, nichts müssen, nichts tun.

Manchmal ist das Nichts zu viel, und man fühlt sich einfach leer.

Manchmal ist das Nichts zu wenig, und man kommt nicht hinterher.

Wer kennt nicht das Nichts?